



BOLETÍN TRIBUTARIO - 185

GOBIERNO REDUCE EN \$100 EL PRECIO DE LA GASOLINA

A continuación nos permitimos transcribir el Comunicado de Prensa del día de hoy, emitido por el Ministerio de Minas y Energía, por el cual se oficializa la reducción en \$100 en el precio de la gasolina:

“Esta mañana el Ministro de Minas y Energía, Carlos Rodado Noriega se reunió con el Ministro de Hacienda, Juan Carlos Echeverry, para definir nuevos estándares para el precio de los combustibles en el país.

El Minminas, Carlos Rodado, reveló que se le pondrá tope al alza y la reducción del precio, que podría ser de un dos por ciento.

“Nosotros a finales de este mes podríamos reducirle un poco el precio a la gasolina, pero le vamos a poner un techo a las alzas y un piso a las reducciones. Por ejemplo, no vamos a aumentar más de un 2 por ciento, ni reducir menos del dos por ciento”, manifestó el Ministro, quien presentará esta fórmula hoy al ministro de Hacienda, Juan Carlos Echeverry.

Rodado informó que se estudia cómo en los últimos 6 meses el precio internacional ha tenido tendencia a la baja, por lo que esto se tuvo en cuenta para realizar un posible descenso al precio.

“Queremos mirar las tendencias del precio de la gasolina y del petróleo en los últimos 6 o 4 meses y a partir de esa tendencia de lo que ha pasado, comparar el precio interno con el externo”, señaló el Ministro”.

SÍGUENOS EN [TWITTER](#)

FAO

22 de agosto de 2011